



## *Schöne Gärten und ihre Erzeugnisse – und schmucke Gäste*

*mf.* Auf dem Weg ins Aotal kam RZ-Fotograf Philippe Jaquet am Riehener Heilpflanzengarten am Gänshaldenweg hinter dem Adullam vorbei. Dieser, eines der prämierten Projekte des Ideenwettbewerbs der Gemeinde Riehen anlässlich des Jubiläums «500 Joor zämme» wurde vergangenem Oktober ins Leben gerufen und gedeiht offenbar prächtig.

Im Aotal schliesslich zeigten sich unter anderem zwei farblich bestens getarnte Tiere vor der Linse, die nun einen prominenten Auftritt erhalten, der ihnen in der freien Wildbahn eher nicht lieb sein dürfte. Apropos: So liebevoll wie der kleine Verkaufsladen daherkommt, wird er wohl einige Spaziergängerinnen und Flaneure zum Einkaufen und Kochen eines gesunden Gerichts animiert haben.

Fotos: Philippe Jaquet